

FINALIZA EL CURSO DE MONÓLOGOS DEL PROGRAMA CIUDADES ANTE LAS DROGAS

Los quince jóvenes que han participado en este taller organizaron una gala en la que actuaron y mostraron lo aprendido

La Delegación de Servicios Sociales prosigue con su programa *Ciudades ante las Drogas* y en este caso, ha clausurado el Taller Avanzado de Monólogos de Humor, ‘Protagonistas’, el cual se ha impartido en la Casa de la Cultura y la Juventud, a los largo del mes de junio, en un total de cinco sesiones de dos horas cada una.

Quince jóvenes, con edades comprendidas entre los 14 y los 18 años de edad, han participado en esta actividad que ha finalizado con la organización de una gala que contó con numeroso público y en la que los alumnos mostraron a través de sus actuaciones lo aprendido.

Este curso ha querido ayudar a los jóvenes a reflexiona en voz alta haciendo ver sus pensamientos, ideas y emociones al público. Así, ha constituido la parte de una pieza dramática que sirve para caracterizar a los personajes y por tanto, posee un gran valor psicológico en tanto que es una herramienta o forma de introspección. En ese sentido, se ha tratado de hablar desde nuestra visión personal del mundo y de nosotros mismos, de lo que nos interesa, nos preocupa, lo que pensamos, nuestra manera de entender las cosas, y además hacerlo de una manera amena y divertida, provocando la risa.

Por otro lado, los objetivos que se han trabajado han sido el fomento de las actividades de ocio y tiempo libre, el análisis de la realidad local, la sensibilización, la potenciación de factores de protección y la minimización de factores de riesgo, el favorecer ambientes de participación y cooperación y el desarrollo de la capacidad creativa e imaginativa.

Rota, 29 de Junio de 2010

GABINETE DE PRENSA
Tlf: 956 846173
E-Mail: gabineteprensa@aytorota.es
www.aytorota.es